

## Mini séjour dans les Vosges du 4 au 6 juin

9 personnes étaient présentes pour ce mini – séjour qui a débuté par un voyage très arrosé et digne d'un mois de novembre.

Mercredi, arrivés au parking de la chapelle du Kolben, au-delà de Mittlach, les gouttes se sont faites rares, nous permettant de déjeuner au pied de la chapelle, avant de commencer la montée en forêt, jusqu'au-dessus du lac d'Altenweiher. Un petit groupe est redescendu faire le tour du lac situé sous le Kastelberg et le Rainkopf, avant d'entamer la descente dans la forêt et de passer par le 48°00'00" Nord / 07°00'00" Est, seul point dans les Vosges où se croisent un parallèle et un méridien. Pendant ce temps, l'autre groupe a entamé la montée en lacets jusqu'à la ferme du Firstmiss située à 1202m d'altitude, puis a longé la crête avant de redescendre. Une petite pluie s'est invitée sur la fin du parcours.

Puis, tous se sont retrouvés pour s'installer à l'auberge du Christelgut pour 2 nuits. Les repas faits à base des produits de la ferme, ont été appréciés tout au long du séjour.

Jeudi, après avoir interrogé toutes les météo, nous voilà partis pour une journée qui s'est avérée représenter toutes les saisons. Départ à Mittlach (529m) avec la cape qui a rejoint le sac à dos très rapidement, avant de commencer la montée en tee-shirt, par le sentier de la Wormsa jusqu'au lac du Fischboedle, où l'on ne s'est pas attardé, l'air s'étant quelque peu rafraîchi, pour continuer jusqu'au lac du Schiessrothried situé 136m plus haut. De là, nous apercevons la crête balayée par le vent, l'option de continuer à monter par la forêt et plus directement au Hohneck a été judicieuse bien que le sentier sur les derniers mètres fut assez raide. Un vent glacial nous accueillit à l'arrivée au col et c'est, emmitouflés, que nous avons atteint le sommet à 1363m. Heureusement, le restaurant nous a permis de nous abriter pour déjeuner et finalement, plusieurs ont laissé leur pique-nique dans le sac à dos et ont mangé chaud. Après s'être bien réchauffés et substantés, l'essentiel du groupe a pris la direction du col du Wormspel, d'emprunter le sentier des névés en crête, puis redescendre jusqu'au parking. Par ailleurs, Rolande et moi-même sommes passées par le côté opposé, contournant le petit Hohneck avant de redescendre jusqu'au Gaschney.

Les formes douces et arrondies des ballons vosgiens cachent parfois les rudes et authentiques vestiges de l'époque glaciaire : chaos rocheux, ruisseaux tumultueux, pierriers, lacs, falaises. Ce qui fut le cas tout au long de cette journée bien appréciée de tous. Finalement la pluie n'est revenue que dans la soirée.

La tempête avec des vents violents et de fortes averses a sévi toute la nuit, même un peu calmée le matin, il n'était guère judicieux de se lancer dans la montée du Petit Ballon, exposé dans sa grande partie aux éléments. Il a donc été décidé de descendre à Münster, où quelques emplettes ont été faites avant de faire une petite randonnée au fil de l'eau, sous la surveillance des cigognes, d'environ 2 heures et quelques 15m de dénivelé. Le repas s'est fait dans un joli parc, au profit d'une belle éclaircie.

C'est donc satisfait que nous sommes rentrés sous de belles éclaircies avant de retrouver les trombes d'eau et les orages sur la Franche-Comté.

Merci à tous les participants pour tous ces bons moments agréables partagés, dans la bonne humeur et la convivialité. *Josiane*